
技術専門学院の見直し実施時期についてのご意見 

 

第１回検討部会より 

 

●委員 

見直しスケジュールは１５年に一回とか決まっているのですか。通常、大学とか

は中期計画があって、７年ぐらいに１回そういうふうに見直しをしている。もう

少々早いタイミングの定例的な見直しもやっていかないと、充足率が悪くなってき

たな、じゃ、ちょっとやろうかというのはあまりよろしくない。 

 

●委員 

私たちの学校では毎年カリキュラムの見直しを行っています。そこで一番大事に

するのが企業ニーズ。企業ニーズがあって、育てたい人材像もあって、そのために

はどんな能力をつけさせればいいか、どんなカリキュラムを組めばいいかという順

番で毎年見直しをかけています。 

 

 

 

これらのご意見を親会である 

富山県職業能力開発審議会に報告する。 

こうしたご意見を踏まえ、技術専門学院の訓練科・カリキュラムの適切な見直し 

検討・実施時期の考え方について提案予定 

資料７ 


